
３月定例議会の一般質問は、14名の議員が33項目について行いました。

◆菱沼あゆ美 議員
　○防犯の取組について
　○子育て支援について
　○運転免許証自主返納者への支援について

◆石原富子 議員
　○下水道BCPについて
　○高齢者の運転免許証の自主返納について

◆高木隆三 議員
　○ 埼玉県自転車の安全な利用の促進に関する条例改正につ

いて
　○保育所でのアレルギー対応について

◆江原浩之 議員
　○県のAI (人工知能)活用について
　○シニア活動支援について

◆遠藤　誠 議員
　○新しい小売形態について
　○戦没者慰霊碑「白岡の塔」について
　○市民の足について　　　　○自治の理念の実現について
　○白岡中学校周辺の開発について

◆黒須大一郎 議員
　○水道事業について
　○ふるさと納税のこれから
　○早期に公文書管理条例を

◆渡辺聡一郎 議員
　○多くのシニアが活躍できるシステムを
　○まちづくりのカタチと「見える化」について

◆関口昌男 議員
　○マイナンバー制度の廃止に向けて
　○白岡市の人口ビジョンの一部見直しを

◆井上日出巳 議員
　○中学校部活動の顧問について
　○地域のつながり(行政区や自治会)について
◆大倉秀夫 議員
　○ 都市下水路、三ヶ村落堀の護岸の補修と浚渫について
　○防犯カメラの設置に向けた要望について

◆大島　勉 議員
　○大山・菁莪活性化について
　○のりあい交通について
　○地域ケア会議について

◆松本栄一 議員
　○都市計画道路の整備状況及び路線の見直しについて
　○防犯灯のLED化について
◆斎藤信治 議員
　○隠れた障がい者
　○生活保護の状況

◆大高　馨 議員
　○農業政策について

※１人につき２項目までを要約して掲載しています。

（公明党）

菱沼あゆ美議員

　運転免許証返納者に寄り添った

支援が大事である。警察署と連携

をとり、返納窓口で、のりあい交

通の回数券補助や、福祉支援に関

する情報などを提供していくべき

ではないか。また、身分証明とな

る運転経歴証明書の発行手数料を、

助成してはどうか。

運転免許証返納者に
寄り添う支援を問

　さらなる子育て支援が必要であ

る。赤ちゃん用紙オムツにゴミ袋

代の家計負担は大きい。助成をお

こなってはどうか。

 小中学校の給食費について無料
化はできないか。また、市で集金

し、学校の業務負担を減らしては

どうか。

子育て支援の充実を問

　のりあい交通の回数券補助や介

護予防事業などについて、警察署

と連携して、運転免許証返納者に

情報提供していく。また、運転経

歴証明書の発行手数料については、

補助を実施する予定はないが、他

県の取組について久喜地方交通安

全協会に情報提供していく。

久喜警察署と連携して
対応していく答

　ゴミ袋の助成は、有効なサービ

スであるが、現段階では18歳まで
の子ども医療費無料化や保育所建

設を優先して実施していく。

　給食費完全無料化は難しいが、

一部補助については研究していく。

今後も、細かく対応できる私会計

を学校と連携し維持していく。

今後も子育て支援に
努力していく答
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